

## 私とにおい

中村 友香

株式会社 環境管理センター

株式会社環境管理センターにおい・かおりLabへ配属されてもうすぐ6年になります。

高校生の時、白衣を着ることに憧れていた私に先生が大同大学のかおりデザイン専攻を紹介してくれたことがにおいに携わるようになったきっかけです。

学生時代は、将来やりたいこともなく、大学で学んできたことなら志望動機も書けるだろうと思い、においの分析を行っている会社やアロマセラピー関係の会社にエントリーし、唯一受かった会社が今働いている環境管理センターです。

弊社は、環境調査・分析・コンサルティングを行っている会社です。水質や土壌、アスベストや放射能など幅広い商品がありますが、においに関しては力を入れている商品のひとつであり、におい・かおりLabは東日本唯一の第一種臭気測定認定事業所に認定されています。

においを学んできたことをうまくアピールできたのか、配属されたのは希望通り(?)のにおい・かおりLabでした。

配属されてからは自分の想像していた社会人生活や仕事内容とは異なることも多く、受け入れることに時間がかかることもありました。環境分析に対してはクリーンなイメージを持っていましたが、実際のサンプルはごみ処理場や下水処理場、畜舎などから搬入されるものも多く“ちょっと思っていたのと違う、、、”とあったこともありました。

もちろん、におい・かおりLabで行う試験には面白い試験もたくさんあります。様々な消・脱臭製品の性能評価や、においの模擬臭の作製やヒトの皮膚から放散されるガス成分の測定、布へ臭気を付着させるために焼き肉を焼いたり、お客様のLabへ伺い試験空間を作製して試験を行うこともあります。

6年間で様々な分析・試験を行ってきましたが、お客様の課題解決に協力できていると思うととてもやりがいを感じています。

この気持ちを忘れずに今後もお客様第一で働いていこうと思います。

においでお困りの皆様、ぜひお気軽にご相談ください！

